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ＮＯ．2648 回  

日 時 ：令和 6年 10 月 11日（金） 

場 所 ：マリオットアソシアホテル 16階 アゼリア  
出 席 者 ： 56名 

一日議長 ： 安井 秀樹会員 

講  師 ： 合同会社 ありまつ中心家守会社  

共同代表 コミュニケーションマネージャー  

武馬 淑恵 氏 

演  題 ：「絞のまち 有松」 

小林事務局長からご紹介 

ハッピーボックス：20,000円 

 

☆今週のお誕生 

安井 秀樹会員      10月 8 日 

・築山会長よりグラスの贈呈 

 

☆日本地区年次総会・日本地区役員会のご報告 

紀村前会長 
去る 9 月に「国際キワニス日本地区年次総会 鹿児島

大会」が開催されました。9 月 13 日・14 日の 2 日間で

開催され、初めに「役員会」があり、その後「総会」、

お披露目の「記念式典」、そして「エクスカーション」

が行われました。特に「記念式典」については、キワニ

アン規模では 400人程度、現地の関係者の方々を含める

と総勢 500 名程度の規模の非常に大きな集まりとなり

ました。私ども名古屋クラブからは多くの役員や会員の

方々や事務局の髙櫻さんを含め、総勢で 17 名出席いた

しまして、相応の存在感を示しましたし、参加の皆様も

楽しい有意義な時間を過ごされたものと思います。ま

た、事業企画委員会の皆様方が素晴らしい「旅行会」を

これに合わせて企画されたこともございまして、そちら

の方も大変好評だったと聞いております。 

まず「役員会」では、宮崎ガバナーから初めにご挨拶

がございまして、この 1 年間で 自分が一生懸命言ってきたことは 「自分ごととして考えよう」、

「みんなでキワニスの活動を育てよう」、「仲間を増やしていこう」ということで、それなりの効果

が出てきたのではないか、次の名越次期ガバナー体制に期待するという趣旨でした。これを受けて、

名越次期ガバナーの方から、今までクラブ活動に専念してきたけれども、先般のリーダーシップ研

修等でリー・クアン・ヨン次期会長の方からは、子どもたちの「Servant Leader（奉仕のリーダー）」

たれということを強調され、そういった認識のもとにブランディング、クラブの増設、会員の増強

に注力してまいりたいとのご挨拶がございました。その後、審議に入りまして 2024-25年度の事業

計画案、予算案、SLP リーダー研修会の部分につきましては従来から国際本部のマッチング・グラ

ントというのを申請しているわけでございますが、本年についても申請するという話、後で補足し

ますが 24―25年度の人事体制、「看板プロジェクトコンテスト」の結果、これについては相羽さん

から以前にご報告があったので本日は省略いたします。このような事項について審議がなされまし

た。その他、今後の表彰制度をどうするか、KJFから全体の採択案件についての報告、今後の行事

 

№2649 令和 6年 10月 18日（金） 

元熱田神宮文化研究員 福井 款彦 氏 

「日本刀の魅力」 

 

№2650 令和 6年 10月 25日（金） 

書家 仁科 惠椒 氏 

「書くことは生きること 

－書道人生半世紀－」 

 

№2651 令和 6年 11月 1日（金） 

名城大学 農学部 教授 加藤 雅士 氏 

「愛知の発酵食文化の深淵」 

 

№2652 令和 6年 11月 8日（金） 

特定非営利活動法人 全国福祉理美容師養成協会 

事務局長 岩岡 ひとみ 氏 

「アピアランス（外見）支援から始まる 

がん患者と家族への支援」 

 

№2653 令和 6年 11月 15日（金） 

令和 7年度 第 1回通常総会 

※通常総会を先に行いますので 

食事は 13 時頃からとなります。 

 

№2654 令和 6年 11月 22日（金） 

一般財団法人 中部圏地域創造ファンド 

理事 羽根田 英樹 氏 

「中部圏地域創造ファンドの活動紹介」 

 

№2655 令和 6年 11月 29日（金） 

名古屋キワニスクラブ 事業企画委員長 

村山 賢祐 会員 他 

「令和 7年度の委員会活動方針（事業企画）と  

60周年記念事業」 

 



予定についての報告がありました。 

「人事体制」につきましては、これまでに色々な場でご報告申し上げておりましたが、新しいガ

バナーは札幌クラブの名越さんが務められる、その次のガバナーには東京クラブの会長も務められ

た中井さんに決まりました。ちなみに、中井さんは経産省 OBでございます。それから、「事務総長」

は山田さんが引き続き務められます。決まっていなかった監事につきましては、横浜クラブの福光

さんに決まりました。「副ガバナー」の中の中部担当として私が副ガバナーをつとめることとなり

ました。名古屋クラブ関係者では、各委員長の中では引き続き、相羽さんが「奉仕兼 YCPO委員長」

を務められることとなりました。またキー・ポジションの部分につきましては「キワニス子ども基

金」の委員長に全体のガバナーでもある名越さんが務められるということが決まったということで

ございます。 

「行事予定」につきましては、来年の日本地区大会が 2025 年 9 月 11 日から 12 日に「福島」で

開催することが既に決まっていましたが、次の年度である 2026 年 9 月 10 日から 11 日は「大分」

で開催することが決定されました。「表彰」につきましては、「優秀クラブ賞」では、8クラブが対

象になり、私ども名古屋クラブも優秀クラブになったということと、「優秀会員賞」では、17名が

対象となり、名古屋クラブからは私と築山さんがなっております。 

そのほか KJF表彰基準等の話も若干出ましたけれども、まだ結論は出ていないという形で「役員

会」は終わりました。 

その後、「総会」において、今申し上げたような事項が了承され、加えて新たに決議事項として、

2025年 10月から 3年間にわたりつとめる「国際キワニス理事」の選挙に東京クラブの吉國さんに

立候補いただくことが決議されました。それから新たな報告として、キワニスの活動に新たなプロ

ジェクトとして、「可能性プロジェクト」を推進することとなっており、その概要について簡単な

報告がなされました。キワニス子ども基金の歴史については皆さんご承知のとおりですが、かつて

は 1990年代ヨードの欠乏症対応撲滅キャンペーンや、「エリミネート」という妊産婦、新生児、破

傷風撲滅キャンペーンを大々的に行っていたのですが、ここのところそういったものがないという

中で何か新たなものを打ち出したい。そこでアイテムは決めずに世界中にいる子どもたちにインパ

クトを与えるような形での「可能性プロジェクト」というものを何とかできないか。イメージとし

ては一人当たり 2.25 ドル位を拠出すると 1,000 万人ぐらいにインパクトが与えられるのではない

かとの問題意識の下、「可能性プロジェクト」については全世界トータルで、5 年間で 2,500 万ド

ル位をなんとか集められないかということをベースに、それぞれ「インパクトクラブ」をどうする

かなど今後具体的な中身を詰めていきましょうという話になっています。現時点では具体的にどう

いった形となるか等の詳細はよくわからないのですが、資金を集めて米国に全部吸い上げられると

いう話ではなく、それぞれのエリアで面白い中身をしっかり作ってもらう、そこに充当するような

メカニズムを考えているということで、今後どのような体制にして行っていくのか等について議論

されていく流れになるということでございました。また、会員増強の話で、さらに頑張らなければ

ならないという話が出ていたのと、それから新設クラブの話につきましては、置かれていない県が

あり、置かれていない所についてはできるだけ頑張ってやりましょうという話がありました。全般

的には、私の抱いた感想は築山さんも出席されていたので大体同じような感想だと思いますが、一

つ留意しておかなければならないのは、ブランドも重要だと思いますし、キワニスドールをベース

にしながら相当色々な物が出来上がりつつあるというというのは素晴らしいのですが、キワニスド

ールに傾斜し過ぎている感じが若干ございます。それぞれのクラブの背景や行っていることを考え

ると、それだけを PRをしながら会員増強に努めていくというのは少しフィットしないようなとこ

ろも出てくるのではないかという感じがしております。共通ブランドとそれぞれのクラブの特徴や

個性、多様性をうまくバランスを取りながら全体を円滑に回していくのかということが重要と思い

ますので、新しい会長の築山さんと副ガバナーとして私もある程度考えながら対応してまいりたい

と思っております。 

今回の鹿児島大会につきましては非常に良い雰囲気で、参加された方々も満足だったのではない

かと思います。特に記念式典は大盛り上がりでございました。来秋の「福島大会」につきましても、

充実した内容になると思いますので、可能な限り皆様方のご参画をいただき、キワニアンとの交流



を楽しんでいただければ有難いと思っております。以上でございます。 

 

会務報告 

 令和 7年度の納涼夜間例会は、2025年 6 月 13 日（金）18：00より名古屋マリオット

アソシアホテルで開催することになりました。ご家族のご参加も大歓迎でございます

ので、是非ご予定ください。また、令和 7 年度例会カレンダー、令和 7 年度年間予定

表は、HP 上で随時更新中でございますので是非ご確認下さい。 

 本日、キワニスドールを作る会を開催しました。6 名の方にご参加頂き、24 個のキワ

ニスドールを作成致しました。ご協力頂きました皆様には感謝申し上げます。 

 次のゴルフ会は、12 月 19 日（木）に愛知カンツリー倶楽部 東山コースで忘年ゴル

フ会を開催します。オープン参加も大歓迎ですので、ぜひご参加くださいますようお

願い申し上げます。また、3 月のゴルフ会は 3月 29日（土）の開催となりました。 

 11 月 15 日（金）に覚王山八洲園で麻雀大会を開催致します。受付に案内を置いてお

りますので、ご参加頂ける方はお名前のご記入をお願い致します。 

 ご好評を頂いております音楽と観劇の会ですが、この次は 12 月 22 日（日）名古屋マ

リオットアソシアホテルで『石丸幹二クリスマスランチショー』、 

2025年 3 月 2日(日)御園座でミュージカル『SIX』（日本キャスト版）、 

2025 年 5 月 24 日（土）名古屋四季劇場で劇団四季『ゴースト＆レディ』を鑑賞致し

ます。奮ってご参加くださいますようお願い致します。 

 音楽と観劇の会『メ～テレ Premium Concert 2025』の確認書をお送り致します。お申

込み頂いて確認書が届かない場合は事務局までご連絡をお願い致します。 

 明日 10 月 12 日（土）音楽と観劇の会 劇団四季『バケモノの子』につきまして確認

のためご案内いたします。場所は、名古屋四季劇場で、開演時間は 17 時 30 分です。

ご参加の皆様はよろしくお願い致します。 

 すべての催しは当クラブ HP の会員専用ページからもお申込み頂けますのでご利用く

ださい。 

 

☆会員の異動情報 

 株式会社御幸ビルディングの三明 秀二会員が退会され、後任として目時 義通会員

が株式会社御幸ビルディング 取締役社長にご就任なさいました。 

目時 義通会員の後任として、株式会社ティーファスの長島 耕治会員がご入会なさ

いました。 

 

☆ハッピーボックス 

清水 元敦 会員－ラッキー賞  

鈴木 山人 会員－ラッキー賞（10/4分） 

安井 秀樹 会員－Birthday 

 

◎次回例会 令和 6 年 10月 18日（金）◎ 

元熱田神宮文化研究員 福井 款彦 氏 

「日本刀の魅力」 

  



 

♪申込み受付け中の行事 

麻雀大会                               締切【11/8】 

日時：令和 6年 11 月 15日（金）14：30～           

場所：覚王山八洲園 

第 314回忘年ゴルフ会                        締切【11/29】 

日時：令和 6年 12 月 19日（木）9：08 インスタート           

場所：愛知カンツリー倶楽部 東山コース 

音楽と観劇の会～『石丸幹二 クリスマスランチショー』～   締切【11/1】 

日時：令和 6年 12 月 22日（日） 11：30～受付、12:30～お食事、14：00～ショー        

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 16階タワーズボールルーム 

音楽と観劇の会～ミュージカル『SIX』（日本キャスト版）～   締切【10/18】 

日時：令和 7年 3月 2日（日） 12：00 開演        

場所：御園座 

 音楽と観劇の会～劇団四季『ゴースト＆レディ』～        締切【11/29】 

日時：令和 7年 5月 24日（土） 17：30開演        

場所：名古屋四季劇場 

       

 


